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Em treze de maio de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e quinze minutos, reuniram-se o

diretor professor Emerson de Sousa Costa, presidente da Congregação; o representante do

Departamento de Engenharia Mecatrônica (DEM-DV), professor Cláudio Henrique Gomes dos3

Santos(suplente), o representante do Departamento de Informática Gestão e Design (DIGD-DV),

professor Alisson Marques da Silva (titular), a representante do Departamento de Formação

Geral (DFG-DV), professora Nádia Cristina da Silva Mello (titular), o representante dos Técnicos6

Administrativos Sr Aldo Geraldo Simões (titular) e a representante do corpo discente Sra. Marinêz

Virgínia de Macedo Werneck Magalhães (titular). Verificado o quórum regimental, o presidente

declarou aberta a 75ª reunião da Congregação para tratarem da seguinte pauta: Item 1)9

Readequação das Salas do Departamento da Formação Geral e do Departamento de

Informática, Gestão e Design; Item 2) Outros Assuntos (são pautas que estão sendo

deliberadas nas assembleias de Departamentos na data de hoje e serão encaminhadas12

para serem apresentadas na Congregação); Item 3) Informes Gerais. Inicialmente o

Presidente cumprimentou a todos. Em seguida, fez a leitura da pauta e informou as pautas a

serem incluídas no Item 2) Outros Assuntos: 2.1. Remoção do professor Christian15

Goncalves Herrera do Departamento de Engenharia Mecatrônica (DEMDV) para o

Departamento de Informática, Gestão e Design (DIGDDV), 2.2 Remoção do prof. Luiz

Gustavo Martins dos Santos para o Campus Nova Gameleira, em permuta com o prof.18

Weslley Florentino de Oliveira. O Presidente perguntou se alguém gostaria de acrescentar

mais algum item à pauta. Com as inclusões das pautas no Item 2), a pauta da reunião foi votada

e aprovada por unanimidade. Item 1) O professor Emerson citou o assunto e perguntou se o21

professor Alisson poderia comentar sobre a demanda. O professor Alisson explanou a

justificativa da readequação das salas dos departamentos, devido a visita do MEC, que

acontecerá em breve, para avaliação dos cursos de Design de Moda e de Engenharia de24

Computação e um dos itens avaliados são os espaços de trabalho para docentes em Tempo

Integral que garantam privacidade. Como a infraestrutura atual do CEFET não permite a

construção de gabinetes individuais para cada professor, a comissão de Avaliação de27

Infraestrutura, responsável pela preparação e acompanhamento do processo de

Reconhecimento do Curso de Engenharia de Computação do CEFET-MG fez, então, uma

proposta de melhoria do ambiente atual: o Departamento de Informática, Gestão e Design ir para30

a sala 625 e o Departamento de Formação Geral ocupar as salas 605 e 607. O prof. Emerson

informou que no PPC do curso de Engenharia de Computação consta um documento da diretoria

do Campus informando a liberação da sala 625 como futura sala de aula, caso fosse necessário.33

Em seguida leu os pareceres favoráveis dos departamentos envolvidos na readequação das

salas. Foi questionado pela prof. Nádia se o projeto de readequação das salas do DFG e do

DIGD serão realizados paralelamente. O prof. Emerson confirmou que sim. Após análise dos36
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conselheiros, a solicitação de readequação da sala do Departamento de Informática, Gestão e

Design para a sala 625 e do Departamento da Formação Geral nas salas 605 e 607 foi aprovada

por unanimidade. Item 2.1 O professor Emerson fez uma breve apresentação do processo de39

solicitação de Remoção do professor Christian Gonçalves Herrera do Departamento de

Engenharia Mecatrônica (DEMDV) para o Departamento de Informática, Gestão e Design

(DIGDDV). Relatou que o pedido de remoção supracitado já foi aprovado pela assembleia do42

DIGDDV e pela assembleia do DEMDV. A proposta é que as remoções aconteçam da seguinte

forma: remoção do professor Nestor Dias de Oliveira Volpini para o Departamento de

Eletroeletrônica e Computação (DELCOM) do Campus de Contagem, já aprovada, em45

contrapartida de envio de código de vaga para o DIGDDV; remoção do servidor Christian

Goncalves Herrera para o DIGDDV em contrapartida do envio do código de vaga recebido da

DELCOM para o DEMDV. Após os conselheiros analisarem o contexto do processo, o pedido de48

remoção do professor Christian Goncalves Herrera foi aprovado por unanimidade. Item 2.2 O

professor Emerson expôs para os demais conselheiros que o professor Luiz Gustavo foi

redistribuído para o Campus Divinópolis em permuta com o professor André Luis Costa Pinto de51

Carvalho e agora está pedindo remoção para o Campus Nova Gameleira, em permuta com o

prof. Weslley. Relatou também que no processo consta parecer favorável do Departamento de

Matemática do Campus Nova Gameleira e do Departamento de Formação Geral do Campus54

Divinópolis. Após outros esclarecimentos, o professor Emerson encaminhou para votação o

pedido de remoção do prof. Luiz Gustavo Martins dos Santos para o Campus Nova Gameleira,

em permuta com o prof. Weslley Florentino de Oliveira, sendo aprovado por unanimidade 3)57

Informes: a) O Prof. Emerson informou que a licitação do restaurante estudantil aconteceu no

dia 05/05/2022 e a empresa vencedora Tryx Ações Inteligentes Ltda é a mesma empresa que

venceu a licitação para atender o campus Araxá. O processo está em tramitação para assinatura60

do contrato e finalização do processo de licitação. b) Serão entregues mais 2 kits de gêneros

alimentícios na próxima semana para os estudantes do ensino básico (alunos dos cursos

integrados). c)O prof. Emerson informou que o processo da construção do prédio de laboratórios63

da Mecânica (Galpão da Mecânica) está na fase de elaboração do edital para licitação. O valor

estimado para a obra é de aproximadamente R$ 5.749.000,00. Nada mais havendo a se tratar,

o professor Emerson de Sousa Costa declarou a reunião encerrada às quatorze horas e66

cinquenta e cinco minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente ata que após

lida e aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Elena Maria da Cunha, secretária

ad hoc. Divinópolis, treze de maio de 2022.69
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